

# EL NUEVO SIGLO

Lunes - Septiembre 12 de 2022



Enfrentados.

## Enfrentado

Redacción Política Bogotá Septiembre 12, 2022 - 06:00 AM



Archivo

Reacciones a favor y en contra generó en algunos sectores políticos y expertos el anuncio del presidente Gustavo Petro de que intervendrá la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG), buscando un nuevo modelo para poner freno al incremento en las tarifas del servicio de energía, agudizado en los últimos meses, que especialmente ha impactado a los habitantes de los siete departamentos de la costa Norte, en donde estratos bajos de la población pagan facturas mensuales de hasta \$300 mil.

El primer mandatario aclaró que no se trata de estatizar los servicios públicos sino de buscar una solución a este problema que afecta a la población, para lo cual se servirá de una norma que dejó el pasado gobierno en su Plan Nacional de Desarrollo.

“Tenemos un artículo de una ley hecha por Duque en el Plan de Desarrollo, él la pensó para él obviamente —pues para él no, sino para su gobierno—; nos permite asumir las funciones de Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) y ese artículo lo vamos a usar”, explicó Petro.

Añadió: “tenemos primero un espacio de diálogo, pero Duque nos habilitó y el Congreso de la República para asumir las funciones de la Comisión de Regulación de Energía y Gas, y esas funciones deben mostrar la adecuación de un nuevo modelo que hay que evaluar permanentemente”.

- **Le puede interesar:** [Hay que garantizar el derecho a servicios públicos: Petro](#)

Uno de los primeros en reaccionar a este anuncio fue el exministro de Hacienda y expresidente de **Ecopetrol**, Juan Carlos Echeverry, quien pidió: “defendamos la CREG. Es el Banco de la República de la energía eléctrica y el gas. Evitó apagones por 30 años.

Son técnicos que sí conocen a fondo el sector. El sistema necesita inversión y reglas de largo plazo, no populismo. Pueden bajar tarifas sin arrollar la CREG”.

En tanto que desde los sectores políticos la senadora Paloma Valencia, del opositor Partido Centro Democrático, dijo que “creo que al sector energético hay que protegerlo y tener mucho cuidado con ese exceso de facultades que pretende el presidente Petro de adquirir las facultades de la CREG, eso no está en el Plan de Desarrollo”. No obstante, puso de presente que “creo que hay que revisar las tarifas de muchos de los servicios públicos porque en muchos hay excesos”.

Mientras que el senador conservador Efraín Cepeda, quien ha dado varios debates en el Congreso frente al exceso en las tarifas de energía, indicó que “sobre este tema, el presidente Gustavo Petro va en la vía correcta. Las decisiones que la CREG toma nunca son por el usuario, sino por el generador. Afortunadamente, quedó ese seguro en el Plan de Desarrollo que está vigente, para avanzar en soluciones”.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

Suscríbese a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por SeeD

